

Stehende Ovation für das Orchester

Das Flumser Publikum hat dem Orchester Liechtenstein-Werdenberg zum wunderbaren Herbstkonzert eine stehende Ovation geschenkt.

Flums. – Die Flumserei hat sich als passender Konzertsaal erwiesen. Das Orchester Liechtenstein-Werdenberg hat die Reihe seiner Herbstkonzerte 2014 in Flums beendet. Als Solist brillierte Alex Ladstätter (Klarinette). Ludwig van Beethovens 5. Symphonie hat dem dankbaren Publikum absolut gefallen.

Langer Applaus steigert sich

Nach der Pause stand die 5. Symphonie, c-Moll, von Ludwig van Beethoven auf dem Programm. Eine der berühmtesten Kompositionen, auch «Schicksalssymphonie» genannt, berührte wie erwartet bereits mit dem prägnanten Anfangsmotiv.

Als das Orchester Liechtenstein-Werdenberg das Werk mit Bravour beendete, liess das Publikum am Sonntagabend nicht locker: Unermüdlich klatschten die begeisterten Zuhörer und Geniessenden.

Als schliesslich alle Aufführenden und der Dirigent Stefan Susana ihren separaten Beifall erhalten hatten, stand auch das Publikum auf: Kräftig applaudierten die Konzertbesucher zur meisterhaften Leistung des Orchesters Liechtenstein-Werdenberg. Aufführende wie Konzertgäste haben sich als wahre Musikfreunde erwiesen. (az)